

COLLECTE SPÉCIALE D'AUTOMNE

La collecte spéciale d'automne aura lieu du 16 au 19 octobre 2023.

Le Village de Memramcook tient à vous rappeler que **vos déchets doivent être déposés en bordure de la route le dimanche 15 octobre 2023**. Une fois que vos déchets ont été ramassés, veuillez ne pas continuer à placer des articles sur le bord du chemin ; ils ne seront pas ramassés. **Il est strictement interdit de déposer des déchets sur le bord de la route avant le samedi 14 octobre 2023**. Veuillez vous référer aux directives ci-dessous pour les instructions spéciales de collecte.

La collecte hebdomadaire des ordures ménagères aura lieu comme d'habitude à compter de 7 h soit le mardi, mercredi et jeudi. Cependant, veuillez séparer vos deux collectes (une « pile » pour la collecte régulière et une « pile » pour la collecte spéciale).

DIRECTIVES À SUIVRE

- Les branches doivent être amarrées/stockées et ne doivent pas dépasser 4 pieds de long.
- Vos déchets de jardin, bouts de bois et vos feuilles doivent être placés dans des sacs transparents.
- Une **limite de 50 lbs** par sac.
- Les pneus seront ramassés (maximum de 4 pneus sans jante par maison).
- Tous les autres déchets doivent être placés dans des boîtes ou des sacs. **Pour la sécurité des employés, les sacs noirs/opaque ne seront pas collectés ainsi que les déchets libres et les déchets dans une boîte de camion ou dans une remorque.**

QU'EST-CE QUI NE SERA PAS COLLECTÉ ?

- Résidus domestiques dangereux (Piles, huile de cuisson, aérosols, peinture, ampoules, engrais, produits chimiques, ampoules fluocompactes, bonbonnes de propane, etc.)
- Parties d'automobiles contenant de l'huile, de l'antigel ou de l'essence.
- Déchet de construction, rénovation et démolition (fenêtres, portes « drywall », « blueboard », etc.)
- Blocs de béton.
- Appareils électroniques.
- Tous les déchets qui ne sont pas correctement attachés ou emballés comme décrit ci-dessus.

ÉCO-DÉPÔT MOBILE

L'Éco-Dépôt Mobile sera à l'aréna Eugène (Gene) LeBlanc les 4 et 5 octobre de midi à 20 h.

Pendant ce programme, les résidents peuvent se débarrasser gratuitement des déchets suivants :

- **Appareils électroménagers** (limite d'un de chaque type par client). Réfrigérateur, cuisinière, congélateur, lave-vaisselle, four, refroidisseur d'eau, micro-ondes, chauffe-eau, humidificateur, déshumidificateur, laveuse, sècheuse, barbecue, etc.)
- **Appareils électroniques** - Téléviseurs, écrans d'ordinateur, lecteurs de disque dur, lecteurs DVD, consoles de jeu et tout appareil qui doit être branché ou qui fonctionne à l'aide de piles.
- **Meubles** - (Canapés, chaises, matelas, sommiers, commodes, mobilier de salle à manger, etc.)
- **Petits appareils ménagers** (Vidés de tout restant d'essence ou d'huile). Souffleuses à neige, tondeuses à gazon, taille-bordure, scies à chaîne, etc.)
- **Déchets de construction, de démolition et de rénovation** - Déchets de construction : plaques de plâtre, bois, terrasses en bois, fenêtres, portes, bardeaux, thermopompes, pompes à eau, etc.
- **Résidus domestiques dangereux** - Piles, huile de cuisson, aérosols, peinture, ampoules, engrais, produits chimiques, ampoules fluocompactes, bonbonnes de propane, etc.
- **Autres** - Pneus de voiture et de camion (diamètre maximum de 20 pouces, limite de 8 par client), broussailles/branches et déchets de jardin, cendres, verre (trié), carton et papier, huile de cuisson, métal.

Les articles suivants ne sont PAS acceptés à l'Éco-Dépôt Mobile : Réservoirs d'essence ou de gaz, déchets ordinaires de la collecte régulière, pièces d'automobiles, déchets non hygiéniques (excréments d'animaux, déchets hygiéniques, etc.), déchets biomédicaux, déchets commerciaux et sacs noirs.

Les résidents sont limités à une charge d'un camion d'une demi-tonne + une remorque utilitaire par jour. Le matériel doit être en boîte, sac ou regroupé pour faciliter le déchargement (<30 livres) et il y a un maximum de 40 grosses ampoules fluorescentes par résident.

L'Éco-Dépôt Mobile visite chaque région une fois par mois, s'arrêtant dans une communauté différente chaque semaine. Les habitants des comtés de Westmorland et d'Albert peuvent visiter n'importe quel Eco-Dépôt mobile. Le calendrier complet est disponible sur le site www.eco360.ca.

T 506.758.4078

village@memramcook.com

www.memramcook.com

Village de Memramcook • 540, rue Centrale Street
Memramcook NB E4K 3S6 • CANADA

SPECIAL FALL COLLECTION

The Special Fall Collection will take place from October 16–19, 2023.

MOBILE ECO-DEPOT

The Village de Memramcook wishes to remind you that **your waste must be placed at the curb on Sunday, October 15, 2023**. Once your waste has been collected, please do not continue to place items on the roadside; they will not be collected. **It is strictly forbidden to place garbage at the roadside before Saturday, October 14, 2023**. Please refer to the following guidelines for special collection instructions.

Normal weekly household waste collection from 7 a.m. will take place on Tuesday, Wednesday and Thursday as usual. However, please separate your weekly waste in one pile and your special waste in another pile.

GUIDELINES TO FOLLOW

- Your branches must be tied in bundles, cut to four (4) feet in length.
- Your yard waste, tree cuttings and scrap lumber must be placed in transparent bags.
- A **limit of 50 lbs** per bag
- Tires will be picked up (maximum of 4 tires with no rims allowed per house).
- All other waste must be placed in boxes or bags. **For employee safety, black bags will not be collected, nor will loose garbage or garbage in half-ton truck boxes or trailers.**

WHAT WILL NOT BE COLLECTED?

- Household hazardous waste (Batteries, cooking oil, aerosols, paint, light bulbs, fertilizers, chemicals, CFL bulbs, propane tanks, etc.)
- Automobile parts containing oil, antifreeze or gasoline.
- Household renovations/repairs (windows, doors, drywall, blueboard, etc.)
- Cement blocks.
- Electronic devices.
- All waste that is not properly tied up or bagged as described above.

The **Mobile Eco-Depot Program** will be at the Eugene (Gene) LeBlanc Arena on October 4 & 5 from noon to 8 p.m.

During this program, residents can dispose, for no fee, the following:

- **Appliances** (limit of 1 of each type per client - Fridge, stove, freezer, dishwasher, wall oven, water cooler, microwave, water heater, humidifier, dehumidifier, washer, dryer, BBQ, etc.)
- **Electronic Waste** - (TVs, computer monitors, hard drives, DVD players, gaming consoles and anything else that plugs in or requires batteries)
- **Furniture** (Couch, chair, mattress, box spring, dresser, table and chair, etc.)
- **Small Household Machinery** - (must be emptied of gas and oil) snow blower, lawn mower, whipper snipper, chain saw, etc. now blower, lawn mower, whipper snipper, chain saw, etc.
- **Construction, Demolition and Renovation Waste** - Construction debris such as gypsum board wood, wood deck, windows, doors, shingles, heat pump, water pump, etc.
- **Household Hazardous Waste** - Batteries, cooking oil, aerosols, paint, light bulbs, fertilizers, chemicals, CFL bulbs, propane tanks, etc.
- **Others - Car and truck tires**, (maximum of 20" diameter, limit 8 per customer), brush/branches and yard waste, ashes, glass (sorted), cardboard and paper, cooking oil, metal.

Items that are NOT accepted at the Mobile Eco-Depot Program include: Gas or oil tanks, regular curbside waste, car parts, unsanitary waste (pet waste, hygiene waste, etc.), biomedical waste, commercial waste and black bags.

Note that residents are limited to a single load of up to a half-ton + utility trailer per day, material must be boxed, bagged, or bundled for easy unloading (<30 lbs) and there is a maximum of 40 large fluorescent bulbs per residents.

The Mobile Eco-Depot visits each region once a month, stopping at a different community each week. Residents of Westmorland and Albert Counties can visit any Mobile Eco-Depot. For the full schedule, visit www.eco360.ca.